



## 参観日ありがとうございました！

6月9日（月）には、お忙しい中、授業参観にお越しくださりありがとうございました。1年生になって2か月が過ぎ、小学校生活に慣れてきたところです。算数科で、たしざんの授業を見ていただきました。問題を解いたり、計算カードの使い方を確認したり、プリントやタブレットで習熟を図ったりと、一生懸命学習する様子を見ていただけたのではないかと思います。

また、その後の心肺蘇生法講習会にも参加いただき、ありがとうございました。

## 給食当番を頑張っています！

6月に入り、自分たちでおかずを注ぐことにもチャレンジしています。量を考えながらこぼれないように丁寧に注いでいます。



## お知らせとお願い

★6月18日（水）は、プール開きです。1年生は、19日（木）に入る予定です。学校からのお知らせにもありましたように、水着、スカートタオル（巻きタオル）、水泳帽子、プールバッグ、サンダルなどの用意をお願いします。持ち物には必ず記名をお願いします。また、スカートタオルを使っての着替えや、水泳帽子の中に髪の毛を入れる練習も、お家でしておいてください。水着の購入等で質問がございましたら、遠慮なく担任までお問い合わせください。よろしくお願いします。

★6月18日（水）の図工の時間に、「さわってまぜてきもちいい」という学習で液体粘土に絵の具を混ぜたものを使う予定です。もし、幼稚園や保育園等で使っていたスモックやよごれてもよい服がありましたら持たせてください。なくても大丈夫です。よろしくお願いします。